

Bayerischer Städtetag

Externe Systembetreuung

[30.08.2012] Der Bayerische Städtetag setzt bei der Systembetreuung auf Unterstützung durch die AKDB-Tochter LivingData.

Der Bayerische Städtetag ist der 200. Systembetreuungs-Vertragskunde von LivingData, einer Tochter der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB). Wie die AKDB mitteilt, wurde der entsprechende Vertrag jetzt unterzeichnet. Richard Stelzer, Städtetags-Referent für IT, E-Government und Sport, erklärt: „Die IT-Infrastruktur in unserer Geschäftsstelle entspricht mit insgesamt 25 Clients etwa der einer mittleren Gemeinde.“ Da die IT-Welt immer komplexer werde, sei es unwirtschaftlich, sich mit allen Details zur Systembetreuung selbst zu befassen. Mit LivingData habe man einen professionellen externen Partner gefunden, so Stelzer. Entscheidend war darüber hinaus die hundertprozentige Anbindung an das Bayerische Behördennetz.

(rt)

Stichwörter: Panorama, Systembetreuung, Bayerischer Städtetag, LivingData